Baugrunderkundung für Ortsumfahrung Nordhausen

Die frohe Kunde ist ja schon eine Weile im Umlauf: die Ortsumfahrung Nordhausen soll gebaut werden. Baubeginn soll nach dem aktuellen Zeitplan im Spätsommer 2016 sein. Verständlich, dass mit Blick auf die Vergangenheit noch nicht alle glauben, dass es tatsächlich klappt. Zu oft schon wurden Erwartungen enttäuscht. Und tatsächlich ist es ja so, dass noch einiges an Arbeit zu tun ist, bevor die eigentlichen Baumaßnahmen beginnen können.

Erstmals waren nun Vorbereitungen vor Ort erkennbar. Schon vor einiger Zeit wurden im Verlauf der Straßentrasse sogenannte Rammsondierungen durchgeführt, um den Baugrund zu erkunden. Dasselbe wurde nun auch mit größerem Gerät dort vorgenommen, wo laut Plan die neue Ortsumfahrung später den Verbindungsweg zwischen Nordheim und Nordhausen kreuzt. Dieser Weg, eine wichtige Verbindung vor allem auch im Verlauf des Zabergäu-Radwegs, soll später als Unterführung unter der neuen Straße durchgeführt werden. Zur planerischen Vorbereitung des notwendigen Bauwerks wurden nun die erforderlichen Daten erhoben.

٧S